



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 10 octobre 2016

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Andrzej Wajda

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication salue la mémoire d'Andrzej Wajda, immense réalisateur et conscience européenne.

Sa vie et son oeuvre se sont confondues dans un même combat héroïque pour la liberté. Elles doivent nous inspirer et nous éclairer, au moment où certains peuples d'Europe sont tentés de renoncer à ce qui les unit profondément, l'amour de la liberté.

La France perd un grand ami, dont l'oeuvre avait été soutenue très tôt par le Festival de Cannes.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr